

Yarisley Silva seconde aux championnats d'athlétisme de la NACAC



La Havane, 13 août, (RHC).- La perchiste cubaine, Yarisley Silva, a eu la médaille d'argent aux championnats d'athlétisme de la NACAC, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Yarisley Silva a égalé dans la ville canadienne de Toronto le saut qui lui avait valu le titre des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, il y a seulement quelques semaines : 4 mètres 70.

A Toronto, elle est montée sur le podium en dauphine de Katie Nageotte, des États-Unis qui a réussi un saut à la perche de 4 mètres 75.

Sandi Morris, des États-Unis aussi, qui avait remporté la médaille d'argent aux JO de Rio, en 2016 et médaille d'argent aux championnats du monde d'athlétisme à Londres 2017, n'a pas pu franchir la barre au-delà des 4 mètres 65.

Aux 100 mètres plats, Jenna Prandini, des États-Unis a battu le record de la compétition en arrêtant les chronomètres à 10 secondes 96 centièmes. Le Jamaïquain Tyquendo Tracey a également battu le record du tournoi avec un temps de 10 secondes, 3 centièmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168891-yarisley-silva-seconde-aux-championnats-dathletisme-de-la-nacac>



Radio Habana Cuba